


Bonjour ! Je
suis une

petite goutte
de rosée. Je
m’appelle

Loa  !

Je suis un outil
F.A.L.C.*

J’aide les jeunes
à mieux

comprendre les
textes.

J’apporte du sens pendant la
lecture d’un document en
mimant ce qui est écrit !

Parfait pour les jeunes de La
Rosée !

Je peux exprimer
des actions et
des émotions !

Je vais aider les jeunes à
mieux comprendre leurs

P.A.P.**, mais aussi à
bien d’autres occasions !

Retrouvez-moi
à La Rosée ! 

*F.A.L.C.  : Facile A Lire et à Comprendre
**P.A.P. : Projet d’Accompagnement Personnalisé


